

Importante capacitación están recibiendo funcionarios del área educación de la Corporación Municipal de Natales.

En dependencias de la escuela Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme, más de 280 funcionarios de la Corporación Municipal del área educación, se encuentran recibiendo capacitación desde este lunes 14 de julio y hasta el próximo jueves 16 del presente. Así lo indicó la Directora de Educación de esta entidad Silvia Ramírez Zumelzu, los diferentes cursos que se están realizando en esta capacitación, están dirigidos a profesores, docentes directivos y asistentes de la educación que se desempeñan en los establecimientos educacionales que administra la Cormunat.

Silvia Ramírez además señaló; que el objetivo de ésta capacitación es proporcionarle a los docentes las herramientas necesarias para que puedan mejorar sus prácticas pedagógicas, con el propósito de optimizar la calidad de los aprendizajes que se les entrega a los estudiantes, también destacó las capacitaciones que están recibiendo los asistentes de la educación quienes son un pilar fundamental en el funcionamiento de las comunidades educativas.

La Directora de Educación explicó cada uno de los cursos en los cuales están participando los funcionarios del área educación de la Corporación Municipal.

Curso didáctica del lenguaje: relatores profesionales de la Universidad de Chile, en este participan docentes de segundo ciclo, educación media, psicopedagogos y jefes de Utp. Este curso permitirá a los profesores de lenguaje profundizar y articular aspectos didácticos y curriculares vinculados al desarrollo de habilidades y competencias para la comprensión lectora en los estudiantes, a través de la reflexión y la aplicación de los contenidos trabajados en el curso.

Curso didáctica de la matemática: relatores profesionales de la Universidad de Chile, en este participan docentes de segundo ciclo, educación media, psicopedagogos y jefes de Utp. Este curso permitirá a los profesores profundizar y articular los principales conceptos geométricos presentes en el currículo escolar de matemática, incorporando los procesos naturales del razonamiento que la actividad geométrica requiere. Por otra parte, permitirá introducir a los profesores en los elementos básicos de la Resolución de Problemas como actividad matemática y como estrategia para la enseñanza de la matemática escolar, especialmente en Geometría. Los profesores aprenderán a seleccionar y diseñar actividades geométricas en función del nivel de conocimiento y de la habilidad que se requiera. Estas tareas tendrán como objetivo estimular el razonamiento geométrico.

Curso de construcción de instrumentos de evaluación: relator el profesional de la educación y experto en evaluación educacional Guillermo Pozas, en este participan docentes de todos los niveles y asignaturas, jefes de Utp y psicopedagogos. Este curso tiene especial énfasis en evaluación diferenciada y retroalimentación efectiva de los resultados.

Curso estrategias de comunicación oral, lectura comprensiva y escritura 1°

ciclo básico: relator profesionales del Organismo Técnico de Capacitación EDUCREA, en este participan Educadoras de Párvulos, Psicopedagogos, Educadoras Diferenciales, Profesores de Educación Básica y Jefes de Unidad Técnico-pedagógica. El objetivo de este curso es conocer, comprender e incorporar a las prácticas pedagógicas diversas estrategias y técnicas, ofreciendo una metodología de trabajo que implique planificar situaciones de aprendizaje vivenciales, significativas, participativas, constructivas y creativas, en las cuales se desarrollen las habilidades de pensamiento que enriquecen y profundizan la adquisición y construcción del conocimiento (inferir, fundamentar, deducir, sintetizar, analizar, comprobar, anticipar, etc.). Se utilizan materiales concretos de fácil reproducción y adaptabilidad a los diversos niveles de aprendizaje.

Curso Planes de superación profesional: trabajo intensivo con los docentes que participan este año a cargo de la académica Sra. Ivka Troncoso, de la Universidad de Magallanes.

Seminario de educación ambiental: relatores profesionales de la red EDAM, en este participan docentes del área.

Curso Herramientas de Excel: relator el Ingeniero de ejecución en computación e informática Marcelo Oyarzo Stela, en este curso participan los asistentes de la educación.

Curso de Orientación en Prevención de Riesgos: relatores profesionales de la Mutual de Seguridad, en este curso participan los asistentes de la educación.

Curso Herramientas de Office: relator el Ingeniero de ejecución en computación e informática Marcelo Oyarzo Stela, en este curso participan los docentes de la Escuela Diferencial Nicolás Mladinic.

Charla Motivacional: relator la Psicóloga July Santibáñez, en esta actividad participan los asistentes de la educación.

